

## 校長のつぶやき 20 (続 修学旅行・研修旅行)



こんにちは。校長の内田です。二日続けての登場です。  
今朝はとても気持ちのいい朝でした。空は雲一つない晴天で湿度も低く、秋がきたあ～って  
いう爽やかさを感じました。ずっとこんな天気が続いてくれるといいのですが…。9月の3  
連休は2回とも台風の影響が大きく、各地で被害も出ています。もう台風は十分です。  
さて、昨日に引き続き、修学旅行・研修旅行が行われています。現地の先生方から状況や  
画像が送られてきているので、速報版として一部を紹介したいと思います。

## 修学旅行 (初日午後～2日目午前)

今日は修学旅行は中日(2日目)です。

昨日は、新幹線での異動から、ガイドさんの案内のもと、平和記念公園で原爆ドームを見学したり、資料館  
に行っていました。平和の大事さや戦争の悲惨さ等、考えるいい機会になったのではないのでしょうか？  
送られてきた画像の一部を紹介していきます。(※プライバシー保護のために画像の一部にモザイクをか  
けています。)



上段左の写真は原爆死没者慰霊碑です。一般的にはそう呼ばれてい  
ますが、公式名称は「広島平和都市記念碑」です。その前での集合写真  
です。

上段中の写真は言わずと知れた「原爆ドーム」。広島県産業奨励館と  
いう建物でした。原爆の悲惨さを後世に伝えるために残されています。

上段右は「平和の鐘」です。うちの生徒が鐘を鳴らしています。この  
鐘は戦後、20年近く経ってから作られています。この鐘の音を全人類  
の心にしみわたらせることを願っているようです。

そして、下段の写真は平和記念公園で施設の説明をガイドさんから受  
けているところです。真剣に聞いてくれています。



そして、夜です。残念ながら食事の風景はありません。部屋はこんな感じ  
です。ひとり1室。シングルですね。うらやましいです。

私の頃なんて、8畳くらいの部屋に6人。すし詰めだったような気が  
します。夜通し、ここそしゃべっていた様な思い出があります。まあ、い  
わゆるプライベートなんてなかったですね。でもそれがよかったんだか、悪  
かったんだか…

今回は、コロナ禍ということもあり、感染対策という点ではベストチョイ  
スだと思います。

2日目です。二日目の朝の食事から。



ビュフェスタイルです。

食事の画像はも盛り付け例。たぶん  
副校長先生かなあ（笑）。自分の好きなも  
のを好きなだけ取る。食品ロスを考えれ

ばよい方法なのかもしれませんね。

2日目のメインは体験学習。シーカヤックコース、陶芸コース、筆づくりコースに分かれてそれぞれ  
楽しめます。送られてきた画像はこちら！



はい、シーカヤックの画像でした。着替えた後、インクトラクター  
の方から安全指導や漕ぎ方のレクチャーを受けてから、海へGOです。

現地からの情報によると1時間30分以上、海の上にいるようです。とっても充実を  
していて、ひとり一人の笑顔がとてもいいそうです。見たかったなあ～。

# けんしゅうりょこう しよにち ご ご か め ご ぜん 研修旅行（初日午後～2日目午前）

2年次の研修旅行の続きです。昨日はお昼までアップしました。お昼を済ませた後は体育館でレクレーションです。その様子がこちら。



内容はなにをやっているのかは不明です（笑）。でも楽しそうなのでいいことにします。どんなことでも一生懸命にやることは大切なことです。

この後は、食事作り！自分で自分の食事を作る、それも外で作ることは本当にまれで…。はじめての生徒もいたんじゃないかなと思っています。上手に



できたのかなあ、カレーがシャバシャバになってないといいけど。（初めての野外炊事あるあるです）

その様子がこちらです。↓※生徒にはプライバシー保護のため画像の一部にモザイクをかけています。



作った結果が知りたいのだけど、画像はありません…。なんで～？

そして、次の朝です。





朝の集いがあります。これは同日に宿泊していた他校も一緒です。ちゃんと生徒たちは起きてきたようです。偉い、偉い！！特に午後部の子たちはいつもより早く起きなきゃならなかったから、つらかったらなあ。

集いが終わると荷物の整理と部屋の片づけをしてから朝食づくり。一体何を作ったんでしょう？3年次の用意された朝食とは大違いです。

荷物をまとめて退所式。(画像はありません。もちろん入所式もありました。)今回の宿泊は「国立中央成年の家」です。ルールは結構厳しいです。掃除の仕方、ベッドの作り方…自分のことは自分でしないとイケないですね。それもいい経験です。

そして、メインのトレッキングへ！目指す山頂は二子山(1805m)ゆっくり歩いて約4時間くらいかなあ。登山口の標高は1440mくらいなので標高差は400mくらいでしょうか。ちょうど高尾山と同じくらいの標高差です。だからと言って舐めてはいけません。私が最初に高尾山に登った時は二度と登らない！って思ったくらい疲れましたから。今は高尾山はお散歩コースくらいになってますが(笑)山歩きに慣れてない生徒たちはきっと大変な思いをしていると思います。明日は間違いなく筋肉痛ですね。その様子です。↓



引率の先生から「もうすぐ頂上です」と連絡が来ました。「生徒はどうですか？」と折り返したところ、「私より元気です」と。「まだそんな年じゃないでしょ。生徒たちに負けちゃいかんでしょ。走って〜(笑)」と連絡をすると、そこから連絡が途切れしました。走って倒れちゃったかな？(笑)

だいぶ長くなりました。2年次の生徒たちは本日中に帰ってきます。この続きは来週にでもアップしたいと思います。

今日はここまでです(了)